

CIRCUITO INTERIOR

VAYA QUE en el Gobierno de la CDMX se sienten irritados y hasta les pican los ojos como si les echaran gas pimienta...

PERO NO por asistir a una manifestación y ser agredidos, el problema es que un día sí y el otro también, se empeñan en negar el uso del gas en marchas como la feminista.

LO QUE olvidan mencionar es que varias participantes y reporteras lo han sufrido y no se los han contado.

¿O DE DÓNDE sale tanta sensación de quemazón? De las autoridades, claro.

...

AUNQUE Claudia Sheinbaum ha asegurado que el retiro de la Glorieta de las Mujeres que Luchan fue solicitado por mujeres indígenas para colocar una nueva estatua, hay voces que la contradicen.

INCLUSO, varias comentan que integrantes de colectivos feministas ya pidieron al Gobierno dialogar con esos grupos indígenas y que hasta ahora nada más reciben largas.

PARECE que le dan vuelta a la rotonda, pues.

...

ETERNAS PARECEN las obras de rehabilitación en el paradero de Indios Verdes.

AHORA se suma el incremento en los tiempos de traslado de la **Línea 1 del Metrobús** a causa de los trabajos en carriles de Periférico, por lo que los automovilistas que buscan salir por la México-Pachuca se encuentran a diario con un cuello de botella al que también le entran los autobuses articulados.

SERÍA BUENO que alguien dijera "esta boca es mía" para que los ciudadanos no sufran un viacrucis ¡en pleno octubre!

circuitointerior@reforma.com